



Liebe Freunde der „Vergessenen Kinder“,

durch Ihre Hilfe wurde der Verein ein weiteres Jahr getragen, dafür bedanken wir uns auf das Herzlichste. 2021 war für „Vergessene Kinder“ sehr turbulent, denn wie in vielen Bereichen des Lebens ist nichts mehr wie es einmal war. Wegen der durch Corona bedingten Aufgabe des After School Projektes liegt der Schwerpunkt der Vereinsarbeit nun in der engen und sehr intensiven Betreuung unserer Patenfamilien. Z.B. ermöglichen wir seit diesem Jahr Kindern den Kindergarten zu besuchen, indem wir die dafür notwendige Grundausrüstung angeschafft haben und die Kinder jeden Tag mit dem geforderten Frühstück versorgen. Ich könnte hier noch lange mit weiteren positiven Ereignissen fortfahren! Weitere Details haben Sie ja schon über unseren Newsletter erfahren.

In dieser Woche hat die Verteilung der Weihnachtsgeschenke stattgefunden, die mit dem LKW-Transport Anfang Dezember nach Rumänien gebracht wurden. Für mich persönlich ist es das zweite Weihnachten ohne die strahlenden Kinderaugen in Mosna und Medias vor Ort sehen zu können, doch es hindert mich nicht an der Fortsetzung der Vereinsarbeit, denn auch in unseren Patenfamilien ist der Bedarf an Hilfe noch sehr groß.

Für heute darf ich Ihnen, auch im Namen der vielen Menschen, denen Sie zu mehr Freude in ihrem Leben verholfen haben, ein friedliches Fest sowie einen guten Übergang in das Jahr 2022 wünschen. Gesundheit, Frieden und Glück soll Ihnen Allen im kommenden Jahr beschert sein!

Und ... bitte bleiben Sie uns, dem Verein „Vergessene Kinder“, wohlgesonnen

von Herzen Ihre

*Petra Ullrich*

